



Jufed acusa en la CoIDH vicios en la elección

Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

DESDE LA CORTE Interamericana de Derechos Humanos (CoIDH) la directora nacional de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed), Juna Fuentes, reafirmó su compromiso con la defensa de la independencia judicial de México y aseguró que ha mantenido reuniones para establecer alianzas en su causa.

**EL
DATO**

EN NOVIEMBRE la Jufed anunció que acudiría a la CoIDH para impugnar la reforma judicial, luego del fallo de la Suprema Corte desestimó las impugnaciones en contra.

"Quiero reafirmar nuestro compromiso con la defensa de la independencia judicial en nuestro país. En esta sede de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, hemos sostenido reuniones clave con integrantes de este organismo y con representantes de otras instituciones para fortalecer alianzas y estrategias en esta causa esencial", declaró.

En un videomensaje destacó las continuas violaciones a la ley de amparo y acciones contrarias a la Constitución mexicana y los convenios internacionales.

"Día con día se acumulan violaciones a la ley de amparo y se producen actos contrarios a nuestra Constitución y a las convenciones internacionales dirigidos a llevar a cabo el golpe a la independencia del Poder Judicial y su cooptación mediante elecciones no seguras y viciadas", dijo.

Asimismo, aseguró que la Jufed seguirá denunciando las violaciones en los ámbitos nacionales e internacionales, ya que "una justicia independiente es fundamental para garantizar los derechos de todas las personas mexicanas".



Foto: Capturas de video

LA TITULAR de la Jufed, Juana Fuentes, ayer, en la sede de la Corte en Costa Rica.